



○入学式 4月11日(木)

9名の新入生を迎えました。校長式辞では、『桜梅桃李』という言葉を紹介し、次の内容を話しました。

「四つの植物は互いの花を比べることはせず、ただ、自分自身の花を咲かせることに全力で取り組んでいる。同じように私たち人も、他人と比べることなく

、自分自身の個性という花を咲かせることが大切。そして、新入生の皆さんにも、それぞれ自分の得意な分野が必ずあり、それが皆さんが咲かせる花のつぼみである。自分にはそのようなものがあるかなと不安になる人もいるかもしれない。でもそれはまだ自分で気づいていないだけ。いろいろなことに挑戦しつづけること中で、自分の花のつぼみが見つかる。中学校では、ぜひいろいろなことに挑戦してほしい。」

新入生にはこれから始まる学校生活で新しい自分を見つけていって欲しいと思います。

学校は保護者の皆様と、地域の皆様と一緒に子どもたちを育てています。今後も須木中学校校区の教育目標である『**確かな学力・豊かな心・健やかなからだをもち、未来を生き抜く児童生徒を育成する**』をめざしていきます。ご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



○新入生歓迎会 4月16日(火)



生徒会役員が企画運営をした新入生歓迎会がありました。生徒会の紹介から始まり、先生当てクイズ、須木中〇×クイズ、部活動紹介などが行われました。1年生はまだ3日目でしたが、学年混合のチームでのレクリエーションでは、先輩たちとも打ち解けて楽しく参加できたようでした。

○結団式 4月19日(金)

小学校にて、5月25日の小中合同運動会に向けての結団式を行いました。各団の団長が抱負を述べ、リーダーの指示のもと、団ごとに自己紹介や決意表明等を行いました。

今年も例年に負けない素晴らしい運動会になりそうです。



○参観日・PTA総会 4月20日(土)

参観日には、多数の保護者にご出席いただきありがとうございました。参観授業の後は、小学校体育館でPTA総会が行われ、新役員の皆さんも承認され、令和6年度をスタートすることができました。旧役員の皆様一年間ありがとうございました。また、新役員の皆様どうぞよろしくお願いいたします。

新役員

会長 □□□□ さん

副〃 □□□□ さん

□□□□ さん

□□□□ さん

□□□□ さん

○5月の主な予定

- 2日(木) 全校体育
- 9日(木) 検尿(一次)
- 10日(金) 読み聞かせ
- 13日(火) 教育相談
- 15日(水) 眼科検診
- 16日(木) 合同練習



- 22日(水) 検尿(二次)
- 23日(木) 振休(25日分)
- 24日(金) 運動会前日準備
- 25日(土) 小中合同運動会
- 27日(月) 弁当の日

※変更の場合もありますので、学級通信等でご確認ください。



○編集後記

校長としてあつという間に一年が過ぎ、今年で二年目となりました。本年度もどうぞよろしくお願いいたします。

須木中学校では引き続き、生徒たちが将来の夢に向かって成長していけるように取り組んでまいります。どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

「学校通信」以外にも、本校のホームページ上の「校長日記」に校長の考えや思いなどを随時掲載しておりますのでご覧ください。(中)